

PRESSEMITTEILUNG

1. April 2023

CORIUS Gruppe erschließt neue Standorte in Niedersachsen

München/Vechta/Cloppenburg. Die CORIUS Gruppe expandiert im mittleren Nordwesten Deutschlands. Mit der Überörtlichen Berufsausübungsgemeinschaft (ÜBAG) Hautzentren Oldenburger Land gewinnt das Netzwerk zum 1. April 2023 gleich zwei wichtige Standorte: das MVZ Hautzentrum Vechta und das MVZ Hautzentrum Cloppenburg. Damit treibt die führende Gruppe für Dermatologie und Phlebologie die flächendeckende Versorgung im Bundesland Niedersachsen weiter voran.

Das MVZ Hautzentrum Vechta am St. Marienhospital und das MVZ Hautzentrum Cloppenburg am St. Josefs-Hospital versorgen jährlich mehr als 60.000 ambulante und ca. 500 stationäre Patienten (Belegabteilung am St. Marienhospital Vechta). Damit zählt die ÜBAG zu den größten dermatologischen Versorgungszentren bundesweit.

Von der Behandlung von Hauterkrankungen über die Diagnose und Therapie von Allergien bis hin zur Haarentfernung und Laserbehandlung – die ÜBAG Hautzentren Oldenburger Land bieten Behandlungen auf nahezu allen Gebieten der Dermatologie, Allergologie, Venenheilkunde und Ästhetischen Chirurgie an. Einen Schwerpunkt der Praxis bildet die onkologische Dermatologie – die Diagnostik und Therapie von Hauttumoren. In den angeschlossenen Instituten der Centrum Haut Pflege & Kosmetik GmbH werden zudem ausschließlich kosmetische Behandlungen angeboten.

Unter der Ärztlichen Leitung von Dr. med. Volker Jasnoch, Dr. med. Frank Borrosch und Priv. Doz. Dr. med. Marco Averteck sorgt das 38-köpfige Praxisteam jeden Tag dafür, dass die Patienten sich rundum wohlfühlen und die bestmögliche Behandlung erfahren. Hierfür setzt die ÜBAG Hautzentren Oldenburger Land vor allem auch auf kompetente Kooperationspartner. So behandelt das Ärzteteam seine Patienten bei besonders schwerwiegenden Befunden zusammen mit der Fachklinik Hornheide, welche eines der renommiertesten Hauttumorzentren in Europa ist.



Bildunterschrift 1: Das MVZ Hautzentrum Vechta – Außenansicht. Bildquelle: Timo Lutz Werbefotografie.



Bildunterschrift 2: Neues Logo ÜBAG Hautzentren Oldenburger Land.

Über die CORIUS Gruppe

Die CORIUS Gruppe ist ein Netzwerk aus dermatologischen sowie phlebologischen Praxen und Kliniken in Deutschland, den Niederlanden und der Schweiz. Das zentrale Ziel der Gruppe ist es, die Medizin zukunftsorientiert zu gestalten und eine flächendeckende Versorgung zu gewährleisten. Durch individuell angepasste Nachfolgemodelle, attraktive Karrieremöglichkeiten und eine erhebliche Entlastung im Verwaltungsbereich für das medizinische Personal agiert die CORIUS Gruppe als starker und vertrauensvoller Partner. Seit der Gründung im Jahr 2017 umfasst das Netzwerk mittlerweile rund 50 Standorte. Das gemeinsame Ziel: die Zukunft der Dermatologie zu gestalten.

Mehr zur CORIUS Gruppe finden Sie unter www.corius.de

Weitere Informationen zum MVZ Hautzentrum Vechta und MVZ Hautzentrum Cloppenburg erhalten Sie unter www.hautarztzentrum.de